

Ruppiner Sänger im Fernsehen

Alt Ruppin – Ferdinand Möhring, 1816 in Alt Ruppin geboren, ist die Hauptfigur in einem Fernsehbeitrag am Sonntag, 9. Februar. Im RBB-Magazin „Theodor“ wird nun über den Komponisten und Lieddichter berichtet. Der Alt Ruppiner Möhringchor trägt den Namen des Künstlers seit 1904. Ende Januar drehte der RBB auch mit der Sängerschar in Alt Ruppin. In die Rolle Möhrings schlüpfte für die Episoden Chorleiter Armin Jungbluth. Die Sendung beginnt um 18.30 Uhr im RBB.



Vorm Denkmal seines Namensgebers posierte der Möhringchor mit dem RBB-Team.

FOTO: PRIVAT